Mille et une cultures à Saint-Pierre-des-Corps

Le 27 septembre a eu lieu le lancement de la saison culturelle 2024/2025, nous avons à l'occasion pu redécouvrir nos lieux culturels sous un nouveau jour, accompagnés du trio vocal a capella Unio. C'était surtout l'opportunité de dévoiler une programmation culturelle variée, correspondant aux attentes de chacun et mettant en lumière des artistes inédits.

La saison sera aussi sous le signe de l'accessibilité avec la mise en place de tarifs réduits pour les Corpopétrussiens et des séances scolaires ouvertes au public. Celles-ci permettront de favoriser les échanges intergénérationnels entre les jeunes et aînés, ne pouvant se déplacer pour les séances tardives. Aussi, ce spectacle sera pour les enfants l'occasion de partager un moment privilégié avec leurs familles via le dispositif « J'emmène mes parents aux spectacles ».

N'oubliez pas de suivre notre programmation à travers notre site internet, la Clarté, et nos réseaux sociaux pour ne rien rater de la culture à Saint-Pierre-des-Corps.

Octobre 2024